



かたくり

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく



令和3年度
第31号
2021.10.13

「楽しい学校」・「いい学校」にしていきましょう！ ～後期始業式～

本日、後期の始業式が行われました。子どもたちの表情からは前期の頑張りを後期にはさらにステップアップさせようという意気込みを感じました。校長からは、「楽しい学校」「いい学校」にするために、二つの続けていきたいことと一つの新たに頑張りたいことについてのお話をしました。

続けていきたいことは、次の二点です。

- ①「チャレンジを続けて、自分に自信をつけよう」
- ②「進んであいさつ」をしよう

新たに頑張りたいことは、

- ③「小さくても一歩踏み出してみよう」です。

前期の頑張りを生かし、後期は、次の学年へのつながりを意識した取り組みにしていきたいと考えています。子どもたちの取り組みを応援し、よりよい経験を積み重ねていくことができるよう、我々教師も全力でサポートしていきたいと思えます。

保護者の皆様方には、様々な教育活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。前期同様、お気付きの点がございましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。後期もよろしく願いいたします。



後きがんばりたいこと 3年 T.Mさん



3年生になって、はじめての授業がふえました。外国語の授業では、はじめはジェスチャーすらできませんでした。先生と目を合わせることが、とてもよかったからです。友だちと話し合う時間になって、自分の好きな物を伝えた後に、相手の人が「私と同じだ。」と言ってくれた時、心があたたかくなって、はじめて外国語が好きになりました。今は、ローマ字を習っているの、後きは、単語を書くことができるようになりたいです。

総合的な学習の時間には、前きには、田沢湖にクニマスが住むことができない理由について調べました。クニマス未来館を見学したり、本を読んだりしてなぞをといていきました。次々になぞが出てきましたが、調べて答えをつきとめることができました。ウグイ博士になった気分になれたので、このあとも調べることをがんばりたいです。

今、一番楽しい授業は音楽です。家でお母さんとピアノの練習をして、楽しむも早く読めるようになりました。休み時間に友だちと合そうするのも楽しみです。後きは、いろんな曲にちょうせんしてみたいです。

前期がんばったことと後期にがんばりたいこと 6年 F.Mさん

私が前期にがんばったことは二つあります。一つ目は、家庭学習です。しっかり七十分間ていねいに取り組みました。苦手なところをくり返し復習することで、テストで間違えずに解くことができるようがんばりました。

二つ目は、バスケットボールスポ少です。冬季大会に向けて、活動が休みの日に家でシュート練習をたくさんやりました。また、6年生だけの自主練習もがんばりました。体力が落ちないように体を動かしたり、3対2などで攻める練習を工夫したりしました。

後期にがんばりたいことも二つあります。一つ目は、委員会活動です。後期になると委員会ごとの活動がふえるので、いい案がたくさん出るように考えたり、委員会のメンバーと協力して全校を楽しませたりできるように、がんばりたいと思いました。

二つ目は、授業や家庭学習をしている時の字をていねいに書くことです。授業では、先生が黒板に字を書く速さについていけなくて、てきとうになってしまうことがあって、次が汚くなったりすることがありました。後期は、そうならないよう気をつけたいです。

小学校生活最後となる後期には、全校のためにできることを最後までやりきれようようにがんばります。

